

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez y José Luis Martínez González, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre inversiones para la recuperación de las antiguas baterías de costa de Cartagena.**

Congreso de los Diputados, a 20 de julio de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La restauración de las antiguas baterías militares de costa, tanto para uso cultural como turístico y científico, es uno de los grandes objetivos de la Región de Murcia y del Ayuntamiento de Cartagena desde hace más de una década. Hasta ahora, solo ha salido adelante la transformación del Fuerte de Navidad como centro de visitantes del consorcio turístico Puerto de Culturas. Sin embargo, tres complejos que ya no son empleados para la defensa nacional pueden ser también adaptados para otros usos públicos: se trata de las baterías de El Atalayón, Castillitos y Santa Ana-Santa Florentina. Otras baterías que requieren actuación son las baterías de Roldan, batería de Cenizas, torre de Navidad, batería de la Chapa, batería y mirador de la Podadera, etcétera.

Se trata de frenar el deterioro de estos edificios y sacar partido a inmuebles incluidos en distintos proyectos de fortificación de la base naval de Cartagena. El conjunto defensivo de las baterías de costa en el litoral cartagenero formaba un cinturón defensivo que protegía a Cartagena y su comarca y constituye un gran atractivo, ahora ya sin utilidad militar. Su particular estilo de construcción genera curiosidad por los sectores turístico y cultural ante la oportunidad de ser explotadas.

La Demarcación de Costas del Estado en la Región debe invertir en la reparación de estas baterías, así como en los entornos naturales afectados. Se deben consolidar estos monumentos que sufren filtraciones de agua, oxidación de vigas entre otros desperfectos así como facilitar su uso para fines científicos. En este sentido, en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2018 se consignó, a través de la enmienda del Grupo Parlamentario Ciudadanos, una partida de un millón de euros destinada a la "Recuperación de las antiguas baterías de costa de Cartagena" (Proyecto 2018 18 11 0005).

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo piensa el Gobierno ejecutar la partida de un millón de euros destinada a la "Recuperación de las antiguas baterías de costa de Cartagena" (Proyecto 2018 18 11 0005) consignada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2018?

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

José Luis Martínez González

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos